



EINER NACH DEM ANDEREN

KRAFTIDIOTEN / IN ORDER OF DISAPPEARANCE



Hans Petter Moland, geboren 1955, studierte Film am Emerson College in Boston und arbeitet seit über 20 Jahren als Regisseur. Mit „Aberdeen“ gewann er den NDR-Filmpreis bei den NFL 2000. Sein Kurzfilm „Vorwärts, und nicht vergessen“ (NFL 2003) war ein „Abgesang“ auf den Klassenkampf. Für „Genosse Pedersen“ wurde Moland bei den NFL 2006 mit dem Baltischen Filmpreis ausgezeichnet. Es folgte „Ein Mann von Welt“ (NFL 2010).

Hans Petter Moland, born in 1955, studied film at Emerson College in Boston and has worked for more than 20 years as a director. With “Aberdeen” he won the NDR Film Prize at the NFL 2000. His short film “United We Stand” (NFL 2003) was a “swan song” to the class struggle. For “Comrade Pedersen” Moland won the Baltic Film Prize at the NFL in 2006. He followed that with “A Somewhat Gentle Man” (NFL 2010).

Gangster comedy with Stellan Skarsgård and Bruno Ganz. When the son of a model citizen falls victim to the Mafia, a ludicrous revenge campaign is set in motion. Nils Dickman is a meticulous man. All around his village in the Norwegian provinces he shovels snow so conscientiously every day that he’s voted citizen of the year. But soon the peaceful existence at which Nils works so assiduously is behind him. Due to a fatal mix-up, his son falls victim to a drug war between two competing Mafia clans. Not for a minute does Nils believe the police’s theory that his son died of a drug overdose, and he sets out himself to find those who were responsible. Doggedly and rigorously, he works his way through to the guys who ordered the murder, eliminating more and more Mafiosi along the way. Nils’s campaign causes the underworld power structure to teeter. Now capo Papa enters the scene, determined to liquidate the competition once and for all.

Gangsterkomödie mit Stellan Skarsgård und Bruno Ganz: Als der Sohn eines Vorzeigebürgers der Mafia zum Opfer fällt, beginnt ein aberwitziger Rachefeldzug. Nils Dickman ist ein ordnungsliebender Mensch. Rund um sein Dorf in der norwegischen Provinz räumt er den Schnee Tag für Tag so gewissenhaft, dass er zum Bürger des Jahres gewählt wird. Doch mit der Ruhe, an der Nils so beharrlich arbeitet, ist es bald vorbei: Aufgrund einer fatalen Verwechslung wird sein Sohn zum Opfer in einem Drogenkrieg zwischen konkurrierenden Mafia-Clans. Dem Verdacht der Polizei, sein Sohn sei an einer Überdosis gestorben, glaubt Nils keinen Augenblick – er macht sich selbst auf die Suche nach den wahren Verantwortlichen. So beharrlich wie gründlich arbeitet er sich bis zu den Auftraggebern hinter dem Mord vor und räumt dabei immer mehr Mafiosi aus dem Weg. Mit seinem Feldzug bringt Nils das Machtgefüge in der Unterwelt immer stärker ins Wanken. Das ruft schließlich Bandenführer Papa auf den Plan, der die störende Konkurrenz ein für alle Mal beseitigen will.

Norwegen, SE, DK 2013, 115 Min., norweg., schwed. OF, dt. UT, FSK 16

R: Hans Petter Moland B: Kim Fupz Aakeson K: Philip Øgaard D: Stellan Skarsgård (Nils), Bruno Ganz (Papa), Birgitte Hjort Sørensen (Marit), Pål Sverre Hagen (Der Graf), Kristofer Hivju (Strike), Jakob Oftebro (Aron Horowitz) P: Stein B. Kvæ, Finn Gjerdrum, Peter Garde, Paradox Film AS WS: TrustNordisk ApS V: Neue Visionen Filmverleih GmbH

Sa 01.11.
19:30h
KO